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Il Presidente, alle ore 18:00 constatata la regolarità della seduta, essendo presenti 11 Consiglieri 
su 15, dichiara aperta l’odierna riunione di Consiglio convocata per deliberare sugli argomenti di 
cui al seguente O.d.G. 

 

ORDINE DEL GIORNO 

N. Argomento 

1. Variazioni Albo (Iscrizioni, Cancellazioni, Trasferimenti); 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Proposta chiusura Natalizia degli Uffici di Segreteria e pianificazione chiusure per l’anno 2024; 

4. Partecipazione evento sportivo a scopo di beneficenza – Relatore Ing. Ciavarella; 

5. Partecipazione all’Avviso Pubblico “Misura 1.4.4 – Estensione dell’Utilizzo delle piattaforme 
d’Identità Digitali – SPID e CIE – Amministrazioni Pubbliche diverse da Comuni e Istituzioni 
Scolastiche – Maggio 2022” Contrattualizzazione del Fornitore; 

6. Apertura conto corrente con nuova Banca, definizione caratteristiche; 

7. Esoneri e riconoscimento crediti formativi; 

8. Nuove proposte di convenzione; 

9. Determinazioni parere di congruità su prestazioni professionali; 

10. Comunicazioni dei Consiglieri. 
 

* * * * * 
 

ESITI DELLA DISCUSSIONE 
 

Punto n. 1  
Variazioni Albo (Iscrizioni, Cancellazioni, Trasferimenti) 
 

Il Segretario rende noto al Consiglio l’esito dell’istruttoria documentale effettuato di concerto con il 
personale della Segreteria dell’Ordine. 
 

Sintesi della Discussione 
 

Il Consiglio, udita la comunicazione del Segretario e valutata idonea e completa la documentazione a 
corredo delle istanze, delibera le variazioni all’Albo di seguito indicate. 
 

Delibera n. 1619-1/a del 05/12/2023 
 

CANCELLAZIONI SEZIONE A 
(Totale Cancellazioni Sezione A: 4) 

 

Si cancellano dalla Sezione A dell’Albo gli Ingegneri di seguito generalizzati: 

1. Ing. Francesco DICARLO, nato a Rutigliano (BA) in data 06/08/1955, iscritto al Nr. 1025 della 
Sezione A – Settori: a) Civile e Ambientale, b) Industriale, c) dell’Informazione, viene cancellato 
per Dimissione, giusta comunicazione registrata al nostro Prot. 1490 del 22/11/2023; 

2. Ing. Alberto DE POMPA, nato a Foggia (FG) in data 19/07/1990, iscritto al Nr. 3181 della 
Sezione A – Settore: a) Civile e Ambientale, viene cancellato per Dimissione, giusta 
comunicazione registrata al nostro Prot. 1522 del 29/11/2023. 
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3. Ing. Simone Michele BISCEGLIA, nato a Foggia (FG) in data 27/12/1986, iscritto al Nr. 2998 
della Sezione A – Settore: b) Industriale, viene cancellato per Dimissione, giusta comunicazione 
registrata al nostro Prot. 1539 del 05/12/2023; 

4. Ing. Sergio PIANCONE, nato a Torremaggiore (FG) in data 15/03/1957, iscritto al Nr. 2400 
della Sezione A – Settori: a) Civile e Ambientale, b) Industriale, c) dell’Informazione, viene 
cancellato per Dimissione, giusta comunicazione registrata al nostro Prot. 1540 del 05/12/2023; 

 

Delibera n. 1619-1/b del 05/12/2023 

TRASFERIMENTI SEZIONE A 
(Totale trasferimenti Sezione A: 1) 

 

Si rilascia Nulla Osta al trasferimento presso altri Ordini Territoriali per l’Ingegnere di seguito 
generalizzato: 

1. Ing. Raffaele VALLESE, nato a San Giovanni Rotondo (FG) il 06/08/1992, residente a Bologna 
(BO), iscritto al Nr. 3293 della Sezione A – Settore: a) Civile ed Ambientale, viene concesso il 
Nulla Osta al trasferimento presso l’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bologna, giusta 
comunicazione registrata al nostro Prot. n. 1529 del 30/11/2023. 

 

 Note: 

Modalità di voto X Unanimità Nessuna. 
 Maggioranza 

 
  

 
* * * * * 

 

Punto n. 2  
Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente informa i Consiglieri sui seguenti argomenti: 
1. Gratifica natalizia per i dipendenti della Segreteria dell’Ordine; 
2. Quota iscrizione 2024 e termine ultimo per il versamento. 

 

Sintesi della Discussione 
 

Nessuna discussione 
 

Delibera n. 1619-2 del 05/12/2023 
 

In ordine ai punti esposti il Consiglio si pronuncia come segue: 
1. Delibera di gratificare i dipendenti per il lavoro svolto nel corrente anno, nel rispetto delle linee 

guida ANAC, con una somma pro-capite di € 150,00. 
2. Delibera di confermare quote e agevolazioni già previse nel 2023 e si stabilisce il 30 Aprile 2024 

quale scadenza del pagamento. 
 

 Note: 

Modalità di voto X Unanimità Nessuna. 
 Maggioranza 

 
 

* * * * * 
 

Punto n. 3  
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Proposta chiusura Natalizia degli Uffici di Segreteria e pianificazione chiusure per l’anno 2024 
 

Il Presidente espone al Consiglio le proposte di chiusura redatte dai dipendenti della Segreteria e, nello 
specifico, la chiusura degli Uffici di Segreteria nei giorni: 

- Proposta 1: 27-28 e 29 Dicembre 2023 oltre al 2 Gennaio 2024; 
- Proposta 2: 27-28 e 29 Dicembre 2023 e 2-3-4-5 Gennaio 2024. 

 

Sintesi della Discussione 
 

Il Consiglio nella sua maggioranza, al fine di garantire servizio agli Iscritti, ritiene che sia necessario avere la 
Segreteria aperta almeno un giorno tra il 2-3-4 e 5 Gennaio 2024. 
 

Delibera n. 1619-3 del 05/12/2023 
 

Il Consiglio delibera la chiusura della Segreteria dell’Ordine nei giorni 27-28 e 29 Dicembre 2023 e 2-3-4 
Gennaio 2024 al fine di garantire il servizio agli iscritti almeno un giorno nel periodo natalizio. 
 

 Note: 

Modalità di voto  Unanimità I Consiglieri Ingg. Rosa Dilillo, Claudio Pizzicoli e Lucio 
Surgo appoggiano la Proposta nr. 2 dei Dipendenti e si 
oppongono alla delibera. 

X Maggioranza 
 

 
* * * * * 

 

Punto n. 4  
Partecipazione evento sportivo a scopo di beneficenza – Relatore Ing. Ciavarella 
 

Il Vicepresidente Consigliere Ing. Antonio Ciavarella, fa seguito a quanto già introdotto nel precedente 
Consiglio in merito alla partecipazione dell’Ordine al quadrangolare di calcio che si terrà nei giorni 27 e 29 
Dicembre 2023 presso lo stadio di Lucera per la raccolta fondi Telethon. 
Il Vicepresidente, verificate le divise esistenti (nr. 7 di colore giallo, nr. 5 di colore blu, nr. 5 di colore 
bianco e nr. 2 divise portiere di colore giallo) propone l’acquisto delle nuove divise di gioco e la 
concessione di un contributo volontario in favore della Fondazione Telethon. 
 

Sintesi della Discussione 
 

In riferimento a tale punto all’ordine del giorno prende la parola il Vicepresidente ing. Antonio Ciavarella, 
il quale rende noto ai colleghi Consiglieri che il prof. Biagio Russo, referente Telethon per Lucera, ha fatto 
pervenire, via mail, a quest’Ordine l’invito a partecipare ad un quadrangolare di calcio che si terrà presso 
il campo sportivo comunale di Lucera nei giorni 27 e 29 Dicembre p.v. Esso vedrà la presenza anche degli 
ordini professionali degli avvocati e dei commercialisti, oltre ai funzionari della Procura della Repubblica; 
la quota di iscrizione al torneo, pari a € 350,00, sarà interamente devoluta in beneficenza a favore di 
Telethon. Vista la finalità benefica dell’evento, il vicepresidente invita il Consiglio a deliberare a favore 
della partecipazione al detto quadrangolare e, a tal scopo invita i Consiglieri a deliberare anche un 
impegno spesa di € 1.000,00, comprendente anche la quota di iscrizione al quadrangolare, oltre la spesa 
necessaria per l’acquisto di una serie di completi da calcio, la cui spesa prevista si aggira intorno a € 
500,00, con un avanzo di spesa utile per eventuali ed ulteriori necessità ad oggi non prevedibili.. 
 

Delibera n. 1619-4 del 05/12/2023 

 

Il Consiglio, avendo già deliberato in merito all’adesione all’iniziativa, delibera di stanziare l’impegno di 
spesa nella somma complessiva massima di € 1.000,00. 
 

 Note: 
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Modalità di voto X Unanimità Nessuna. 
 Maggioranza 

 
 

* * * * * 
 

Punto n. 5  
Partecipazione all’Avviso Pubblico “Misura 1.4.4 – Estensione dell’Utilizzo delle piattaforme 
d’Identità Digitali – SPID e CIE – Amministrazioni Pubbliche diverse da Comuni e Istituzioni 
Scolastiche – Maggio 2022” Contrattualizzazione del Fornitore 
 

Il Segretario ricorda che il presente punto viene discusso in data odierna a seguito del posticipo avvenuto 
nella precedente riunione di Consiglio (Verbale nr. 1617 del 25/10/2023, Delibera nr. 2, Punto 1). 
A seguito dell’approvazione del finanziamento su fondi del PNRR, Avviso Pubblico “Misura 1.4.4 – 
Estensione dell’Utilizzo delle piattaforme d’Identità Digitali – SPID e CIE – Amministrazioni Pubbliche 
diverse da Comuni e Istituzioni Scolastiche – Maggio 2022”, si rende necessario procedere con la 
contrattualizzazione del fornitore dei servizi. 
 

Sintesi della Discussione 
 

Nessuna discussione. 
 

Delibera n. 1619-5 del 05/12/2023 

 

Il Consiglio date le comprovate qualità tecniche individuate nell’attuale Software House Interstudio s.r.l. 
con sede in Piazza Monteoliveto n. 6/A – 51100 Pistoia (PT), in quanto titolari dei Software già in uso 
presso la Segreteria dell’Ordine delibera di affidare l’incarico di implementazione del Software alla predetta 
società. 
 

 Note: 

Modalità di voto X Unanimità Nessuna. 
 Maggioranza 

 
 

* * * * * 
 

Punto n. 6  
Apertura conto corrente con nuova Banca, definizione caratteristiche 
 

Il Presidente Ing. Stefano Torraco relaziona sulla necessità dell’Ordine di disporre di nr. 2 conti correnti 
come di seguito indicati: 

- Conto corrente ordinario sul quale verranno disposte tutte le operazioni attive e passive inerenti 
l’attività dell’Ordine; 

- Conto corrente ordinario destinato solo ed esclusivamente ad accogliere le somme devolute al TFR 
dei dipendenti. Il conto sarà alimentato dalle quote finalizzate alla formazione del TFR così come 
indicateci dal Consulente del Lavoro ed utilizzate solo ed esclusivamente per liquidazione TFR e/o 
richiesta di anticipazione da parte dei dipendenti dell’Ordine. 

L’operatività su questi rapporti bancari nella loro totalità (versamento di contanti, versamento di assegni, 
prelevamenti, bonifici, richieste di domiciliazioni, rilascio carnet di assegni etc) potrà essere effettuata solo 
ed esclusivamente con firma congiunta del Presidente dell’Ordine e del Tesoriere in carica pro-tempore. 
Entrambi i rapporti dovranno essere dotati di servizio di utilizzo a distanza (internet, remote o altro) che 
consentirà la gestione a distanza dell’operatività del c/c a firme congiunte. Inoltre, per le stesse esigenze 
operative sui predetti conti correnti relative al solo inserimento delle disposizioni di pagamento, controllo e 
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verifica delle movimentazioni, si necessita e si richiede un ulteriore dispositivo, oltre a quelli del Presidente 
dell’Ordine e del Tesoriere in carica pro-tempore, per altra persona incaricata allo svolgimento di tale 
funzione. 
 

Sintesi della Discussione 
 

Il Presidente precisa che è stata eseguita un’indagine di mercato, a scopo puramente esplorativo, nel 
rispetto dei principi di trasparenza, utile all'individuazione di istituti bancari atti ad espletare il miglior 
servizio necessario alle esigenze operative dell’Ordine. 
 

Delibera n. 1619-6 del 05/12/2023 
 

Preso atto delle esigenze sopra descritte il Consiglio delibera l’apertura dei rapporti presso Banca Sella 
S.p.a. sede di Foggia. Inoltre, per esigenze di natura operativa, si richiede all’Istituto Banca Sella il rilascio 
di una carta prepagata aziendale a nome del Presidente dell’Ordine. La carta sarà alimentata da ricariche e/o 
bonifici disposti dal conto ordinario. 
La movimentazione della carta prepagata sarà oggetto di resoconto alla fine di ogni anno solare alla stessa 
stregua della movimentazione dei rapporti di conto corrente. 
 

 Note: 

Modalità di voto X Unanimità  
 Maggioranza 

 
 

* * * * * 
 

Punto n. 7  
Esoneri e riconoscimento crediti formativi 
 

Si rende noto che è pervenuta la seguente richiesta di Riconoscimento Crediti Formativi Professionali: 
Riconoscimento CFP: 

1. Ing. Lucio BARBARO, CF: BRBLCU66M28E716U, Nr. Iscrizione Albo 1925, Sezione A, giusta 
richiesta Prot. 1523 del 29/11/2023, per il conseguimento del Master di I Livello in “Project 
Manager della Pubblica Amministrazione. Strumenti interdisciplinari per lo sviluppo sostenibile 
degli Enti Locali”. 

 

Sintesi della Discussione 
 

Nessuna discussione. 
 

Delibera n. 1619-7 del 05/12/2023 
 

Il Consiglio, verificata l’istanza di Riconoscimento Crediti pervenuta dal Professionista delibera di 
approvare come richiesto. 
 

 Note: 

Modalità di voto  Unanimità  
 Maggioranza 

 
 

* * * * * 
 

Punto n. 8  
Nuove proposte di convenzione 
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Il Presidente informa il Consiglio che sono pervenute le seguenti proposte di convenzione: 
1. WTW (Willis Towers Watson): Proposta Prot. 1512 del 27/11/2023, Gruppo con sede in Torino 

propone RC professionale per Architetti e Ingegneri; 
2. Formedil CPT Foggia: Proposta Prot. 1534 del 01/12/2023, la società con sede in Foggia propone 

collaborazione e accreditamento dei seguenti corsi e seminari: 
- Seminario formativo dal titolo "I sistemi di impermeabilizzazione" proposto dalla società 

Winkler che si terrà presso la nostra sala conferenze nella giornata del 14; 
- Corso di formazione per coordinatore della sicurezza in fase di progettazione ed esecuzione dei 

lavori; 
- Corso di aggiornamento per coordinatore della sicurezza in fase di progettazione ed esecuzione 

dei lavori; 
- Corso Base di Specializzazione in Prevenzione Incendi. 

 

Sintesi della Discussione 
 

Nessuna Discussione 
 

Delibera n. 1619-8 del 05/12/2023 
 

Il Consiglio, presa visione della documentazione agli atti, delibera come segue: 
1. WTW (Willis Towers Watson): Si rifiuta la proposta di convenzione; 
2. Formedil CPT Foggia: Si rifiuta la proposta di convenzione; 

 

 Note: 

Modalità di voto  Unanimità Voto contrario del Consigliere Ing. Erminia Amorico su 
proposta Formedil CPT Foggia. X Maggioranza 

 
 

* * * * * 
 

Punto n. 9  
Determinazioni parere di congruità su prestazioni professionali 
 

Il Referente della Commissione Parcelle, Consigliere Ing. Edoardo Lancione, relaziona sulle richieste di 
liquidazione delle prestazioni professionali pervenute. 
 

Sintesi della Discussione 
 

Il Consigliere Ing. Edoardo Lancione illustra le parcelle di seguito indicate: 
1. Ing. Giuseppe Zullo; 
2. Ing. Nicola Di Pierno. 

 

Delibera n. 1619-9 del 05/12/2023 
 

Il Consiglio delibera di respingere le istanze pervenute come indicato nel Verbale dalla Commissione 
Parcelle. 
 

 Note: 

Modalità di voto X Unanimità  
 Maggioranza 

 
 

* * * * * 
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Punto n. 10  
Comunicazioni dei Consiglieri 
 

Il Presidente chiede se tra i presenti vi siano argomenti che possano essere oggetto di discussione nel 
presente Consiglio. 
 

Sintesi della Discussione 
 

Nessuna discussione 
 

Delibera n. 1619-10 del 05/12/2023 
 

Non sono presenti comunicazioni dei Consiglieri. 
 

 Note: 

Modalità di voto X Unanimità  
 Maggioranza 

 
 

 
 

Null’altro essendovi da deliberare, il Presidente dichiara chiusa la riunione del Consiglio alle ore 20:30, 
previa lettura ed approvazione del presente verbale, composto da n° 8 pagine dattiloscritte. 
 

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO 
IL SEGRETARIO  

(Ing. Arturo PLACIDO) 
IL PRESIDENTE 

(Ing. Stefano TORRACO) 
 


